

Demandeur

Dre Susan Kirkland, Université Dalhousie
Stagiaire : Hanan Elawadi

Adresse courriel

susan.kirkland@dal.ca

Titre du projet

Étude de la relation entre l'autoévaluation de la santé et d'autres indicateurs de la santé axés sur l'autodéclaration et l'examen physique chez les personnes âgées

Résumé du projet

Selon Statistique Canada, la proportion de Canadiens âgés de 65 ans et plus augmentera rapidement. Il est bien documenté que la prévalence des maladies chroniques augmente avec l'âge. Les chercheurs et les décideurs sont intéressés à mieux comprendre comment mesurer la santé des individus et des populations, en particulier dans le contexte du vieillissement. Ces mesures seront importantes pour évaluer le système de santé et fournir des conseils pour améliorer les programmes de santé desservant la population vieillissante. L'une des mesures de la santé les plus utilisées est l'autoévaluation de la santé. Cette mesure est un indicateur global de la santé qui reflète la perception intégrée d'une personne de sa propre santé. En raison de sa simplicité et de son utilisation généralisée, il est important de comprendre ses forces et ses limites en tant que mesure de la santé dans le contexte du vieillissement. Par conséquent, nous examinerons, chez les personnes âgées, les associations et les interrelations entre l'autoévaluation de la santé et d'autres indicateurs de la santé axés sur l'autodéclaration et l'examen physique.

Mots clés

Autoévaluation de la santé, vieillissement, état de santé